

Wie möchte ich gehen?

Wie möchte ich gehen?

Wie möchte ich gehen
wenn der Tod mich ruft zur letzten Ruh?

Wie soll man mich sehen
wenn ich meinen letzten Schnaufer tu?

Möcht ich die Lieben dazu bringen
mit mir den letzten Weg zu gehen
und sie dann förmlich dazu zwingen
mir beim Sterben zuzusehen?

Oder soll ich ganz allein für mich
diesen letzten Weg beschreiten?

Ohne Andere würde ich
ziehen, in ganz neue Zeiten.

Dann säße ich so ganz alleine
zu Haus in meinem Sessel rum
und werd dann sicher, mittlerweile,
zur Geruchsbelästigung.

Nein, dass freut mich nicht so sehr,
das fände ich auch gar nicht schön
dass, wenn ich so am verwesen wär
mich die anderen so sehen.

Ich sollte, wenn der Tod zugegen
ganz tief in die Wälder gehen
mich unter einem Baume legen
und dann in den Himmel sehen.

Schau zu den Sternen wie im Traume,
meine Seele findet ruh
und mein Leib unter dem Baume
fügt sich dem Lebenskreislauf zu.

© **Mihael Jörhel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)